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こんにちは 連絡係の稲垣です。コロナウィルス。江南や大垣、岐阜市まで近

づいた感のある中で、対岸の火事ではなくて、まさに自らの事業所、利用者さ

んからも発生が想定される様子。もしも社員からコロナウィルス陽性が出まし

た、の先で自社で何をするか、今からシュミレーションしなきゃならないとこ

ろです。 

さて、各務原市からの情報を頂きました。 

ご確認のほどお願いします。よろしくご査収ください。 


